

Forum: Recherches Archéologiques au Mont Puñay

Écrit par INPC - Dirección regional Riobamba
Mardi, 16 Novembre 2010 12:07 -

Le prochain "Mercredi du Patrimoine: Droit à la Mémoire" sera consacré à l'archéologie, plus particulièrement aux Recherches Archéologiques menées sur le Mont Puñay, situé dans le canton Chunchi, province de Chimborazo. Ce forum sera pris en charge par l'archéologue Mary Jadán, qui a mené cette investigation inédite dans la Direction Régionale 3 de l'Institut National du Patrimoine Culturel.

En 2006, le siège national de l'INPC et Francisco Sánchez avaient dressé un dossier technique au sujet des indicateurs archéologiques du Mont Puñay, situé entre les cantons Chunchi et Alausí. Quatre ans après, il a été décidé de continuer avec la deuxième étape de la recherche sur ce site archéologique, dans l'objectif d'y mettre en place un Plan de Gestion Durable.

Les résultats obtenus sont clés en ce qui concerne la mise en contexte d'une vaste zone archéologique qui pourrait se constituer en tant qu'espace frontalier des ethnies Cañari-Puruhá, puisque le Mont Puñay a été catalogué en tant qu'axe autour duquel un grand nombre de sites archéologiques se sont implantés: Namza Grande, Namza Chico, Pagma, Nizag, Huigra -pour n'en citer que quelques-uns-, ainsi qu'une série de chemins dont le registre et l'identification feront partie du projet Qhapac Ñan.

En savoir plus...

[Article sur le site de l'INPC](#)

Date: Mercredi 17 novembre 2010.

Heure: 19h00.

Lieu: Auditorium de la Mémoire, INPC – R3. Rues 5 de Junio et 1^{ra}. Constituyente.